



### 【学校教育目標】

知:すすんで学び 正しく判断する  
徳:思いやりを持ち 厳しさに耐える  
体:命を大切にし 心身を鍛える

登別市立登別中学校 学校便り  
令和7年12月25日発行 第9号

## 今後の方策に活かす「学校改善アンケート」

### ～よりよい登中を創るために～

今年度2回目の学校改善アンケートは、本日が〆切日となっています。今回も、グーグルフォームによるアンケートの実施により、効率的な集計作業ができるだけでなく、高い回収率に伴う信頼性の高い結果を得ることができそうです。今後、集計結果や意見に対し、多面的に検討を重ね、分析・考察についてまとめたものについては、整理ができ次第、お知らせすることになります。御協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。まだ、未回答の保護者の方がいらっしゃいましたら、本日中に回答をお願いいたします。

さて、アンケート中の選択式質問項目については、今回も、前年度との経年比較だけでなく、三者比較（生徒・保護者・教職員）を視点としています。同じ内容の質問に対して、三者の意識がどのように違うのかを分析・考察して、改善の方策を探っていきたいと思います。

私としては、取り急ぎ、自由記述に目を通させていただいています。少数ではありますが、本校の学習指導に係るICTの効果的活用や、熊舞の取組に対する意見をいただいている。学校の対応に係るコメントの多くは、学校への期待と真摯に受け止め、教職員で共有しながら、今後の方向性を検討していきたいと思います。一方、最近、本アンケート以外で、子供たちの活躍はもちろん、学校や教職員の日常的な取組や実践について、今後の励みとなるような心温まる言葉をいただく機会に多く恵まれています。これらの言葉に甘えることなく心に留めながら、今後も子供たちのために、登別中ならではの特色ある教育活動を推進していきたいと思っておりますので、保護者の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

（校長 横山 康彦）

### 【閉校記念事業に係るお知らせ】

#### ～閉校記念事業協賛会第1回部会を開催～

今月15日、協賛会を組織する式典部・記念誌部・事業部の3つの部会を開催しました。今回は、部長・副部長（P役員）と部員（教職員）が顔を合わせ、主に当面の推進業務について、熱心に協議をいただきました。今後、協議内容については、3月予定の役員会や4月予定の新年度の総会で提示できるよう準備を進めてまいりたいと思います。

### ～冬季休業を迎えるにあたり～

本日、2学期終業式を迎え、1年間の登校日の約3/4を終えたことになります。これまで生徒たちが、大きな事故もなく、元気に過ごすことができたのも、健康や安全に御協力いただいている保護者の皆様、温かく見守り続けていただいている地域の皆様のお力添えのおかげです。明日からの冬季休業は、生徒にとって、家族とともに過ごす機会が多い楽しみな時間です。お子さんの健康管理の継続と心のエネルギーをしっかりと充電し、充実した冬休みとなるよう引き続き、見守りをお願いいたします。

令和8年の干支「午」は、古くから人間とともに生きてきた動物で、駿足を持ち、独立心が強く、人を助けてくれる存在でもあります。そのため、「勢いとエネルギーに満ちて活動的になる」年になると言われています。

「丙午」が、皆さまの健康と生徒たちのより多くの笑顔が見られる一年となることを心から願っております。

図

## 各種コンクール入賞結果

第53回中学生作文コンクール

入選  
奨励賞

(3)、  
(3)

(3)、  
(1)

(3)、

(2)、

(2)

## 胆振管内「どさんこ☆子ども地区会議」

11/20(木)、胆振管内の小中高の児童生徒が集い、いじめ(ネットトラブルを含む)の防止に向けた自主的な活動を推進させることを目的とした標記会議がオンラインで行われました。登別市の代表として、本校から生徒会長のくん(2年)と、書記のさん(2年)の2名が参加しました。

会議は、小・中・高の児童生徒の混合グループとなって行われ、それぞれのグループの高校生が進行者となりながら協議を行い、本校の取組や他校の取組について交流しました。参加した2人は、同じグループの小学生や高校生の意見にも耳を傾けながら、自分の考えも堂々と発表し、積極的に会議に参加していました。

## 絆づくりメッセージコンクール 入賞!

青少年からいじめやネットトラブルをなくし、よい人間関係を構築して、思いやりをもって人と接する社会を実現することを目的として、北海道いじめ問題対策連絡協議会が主催している「絆づくりメッセージコンクール」に、本校の生徒会総務が作品を応募し、この度、胆振教育局奨励賞を受賞しました。

本校の生徒会は毎年、いじめ撲滅に向けた様々な取組を行っておりましたが、そのうちの一つが形となって評価していただきました。

いじめのない学校を目指して・・・。今後の本校の生徒会活動にも期待しています。

★登別中学校生徒会の作品★

「うん」じゃなく 「うん！」で送ろう 2世代

青少年からいじめやネットトラブルをなくし、よい人間関係を構築して、思いやりをもって人と接する社会を実現することを目的として、北海道いじめ問題対策連絡協議会が主催している「絆づくりメッセージコンクール」に、本校の生徒会総務が作品を応募し、この度、胆振教育局奨励賞を受賞しました。



## いじめアンケート結果

今年度2回目のいじめアンケートを実施しました。「(今年の4月から)嫌な思いをしたことがある」との回答が新たに2件あり、そのうち、2件を道教委によるところのいじめ案件として認知しました。(主な内容は、嫌なことを言われる、軽くぶつかられる、etc.)

本校のいじめ防止対策組織において継続して対応していくとともに、今後も日常的な関わりや教育相談等を通して「いじめ見逃し〇」に向けた取組を進めています。

## 学校閉庁日のお知らせ

12/29(月)～1/3(土)は、市内小中学校一斉に閉庁日となります。閉庁日期間中の緊急時の連絡は、登別市役所(85-2111)へお願いします。

また、12/27(土)～1/4(日)は、年末年始休業により市教委も自動音声案内となります。